



Unser Projekt in Bulgarien

04.10.2023

#19

Liebe Familie, Freunde, Geschwister & Mitarbeiter in die Liebe Jesus Christus

Vielen Dank für alle eure Gebet für das Nationale Trainings Camp 2023. Insgesamt lief das NTC wirklich gut. Zu den Teilnehmern gehörten neun Männer und elf Frauen, die sich für die Fortführung und Weiterentwicklung des Royal Ranger-Dienstes in Bulgarien einsetzen. Die Ausbilder bestanden aus neun bulgarischen und sieben deutschen Führungskräften. Darüber hinaus gab es viele Besucher aus Parvomay, die die Rangers in Aktion sehen und teilweise auch dienen konnten. Dazu gehörte auch Bruder Iancho, der Pastor der Gemeinde in Parvomay, der nun ein noch tieferes Verständnis für die Qualität und Tiefe des Dienstes der Royal Ranger hat. Er unterstützte die Arbeit bereits zuvor, doch dies ermutigte ihn noch mehr, den Erfolg des Royal Ranger Arbeit zu unterstützen.

Die vier Tage und drei Nächte des Camps waren vollgepackt mit Outdoor-Fähigkeiten Training, darunter Erste Hilfe, Bau von Strukturen mit Holz und Seilen, Lektionen zu Knoten, Feuerbau und Sicherheit, wie man sich um die Umwelt kümmert, Bau der Struktur für Camps und mehr. Darüber hinaus wurde Zeit für die spirituelle Entwicklung aufgewendet, einschließlich der Unterweisungen zur Jüngerschaft von Kindern und Jugendlichen, wobei viel Zeit für die Predigt und den Gottesdienst aufgewendet wurde. Die Trainer von NTC werden von dieser Gruppe von 20 Auszubildenden ermutigt, die gespannt darauf sind, die nächste nationale Veranstaltung zu planen, möglicherweise ein Wintercamp 2024.



-1-



www.rr406.de

Spendenkonto:

Missionschristengemeinde Arche
DE 30 6415 0020 0004 0314 08
Verwendungszweck: Projekt Bulgarien



Jacob Zhekov
Projektleiter



Unser Projekt in Bulgarien

04.10.2023

Aktuelle Status und die Idee der Zukunft der Royal Ranger Arbeit in Parvomay:

Wir sind zuversichtlich und beten dafür, dass diejenigen, die sich weiterhin für die Rangers in Parvomay engagieren, weitermachen und dass die Gruppe, wie der Herr es zulässt, wächst. Am NTC nahmen vier Nachwuchsführungskräfte teil, zwei aus der ursprünglichen Gruppe und zwei neue. Darüber hinaus gibt es etwa zehn Kinder und Jugendliche, die daran interessiert sind, regelmäßig an den wöchentlichen Treffen und anderen Aktivitäten teilzunehmen. Dies ist eine viel kleinere Gruppe als zuvor, aber wir möchten, dass diese jungen Menschen tief in den Herrn eintauchen und standhaft bleiben, anstatt wie die große Zahl, die schnell verblasst. Letztlich weiß nur der Herr, was die Zukunft bringen wird. Ich würde sie die Beteiligten aus den USA, weiterhin ermutigen und unterstützen und sie nach Möglichkeit besuchen wie bis jetzt.

Die weitere Lehre ...

Wie bereits erwähnt, war die Entmutigung während dieser Reise eine Herausforderung, die es zu überwinden galt, da sich das Engagement der Junior-Ranger-Leiter drastisch veränderte und die Teilnehmerzahl zurückging. Dies wurde für mich zu einer Lektion geworden. Ich nehme diese Erfahrung als Er-innerung, den Heiligen Geist zu er-lauben, Menschen persönlich zu rufen und dem Herrn, sie in den Dienst zu führen.

Ich erkenne, dass meine starken Ambitionen manchmal die Pläne des Herrn übertreffen können, da ich oft Einzelpersonen dazu motiviere, geistliche Aufgaben zu übernehmen, diese aber möglicherweise nicht reif genug in ihrem Glauben oder ihrer Berufung sind, um auf lange Sicht zu bleiben. Deshalb würde ich auch in Zukunft die Arbeit der Ranger unterstützen, aber mit dem Ziel mehr Zeit sie zu geben, um natürlich zu wachsen, von sich selbst einen tiefen und dauerhaften Verlang zu dienen, unserem Herrn Jesus. Wenn wir uns letztendlich den Plänen des Herrn ergeben, bringt er langfristig Früchte. Das ist es, was wir uns wünschen.

Andere Früchte

Inmitten der Ranger-Aktivitäten, Hausbesuch, dem Dienst in der örtlichen Kirche an verschiedenen Orten und der einfachen Arbeit unterwegs konnte ich mich für die Bedürfnisse außerhalb Bulgariens einsetzen. Ich habe Einzelpersonen und Kirchen herausgefordert, über sich selbst hinauszudenken. Historisch gesehen sind Bulgaren aufgrund ihrer eigenen großen Bedürfnisse häufiger Hilfeempfänger als Geber.

-2-



www.rr406.de

Spendenkonto:

Missionschristengemeinde Arche
DE 30 6415 0020 0004 0314 08
Verwendungszweck: Projekt Bulgarien



Jacob Zhekov
Projektleiter



Unser Projekt in Bulgarien

04.10.2023

Ich berichtete von unserem Aufruf als Gläubige, die Nation Israel zu unterstützen, und auch vom Bedarf an sauberem Wasser in Kenia. Viele waren hoch motiviert zu spenden, obwohl das Geld, das sie verdienten, aus tagelanger harter Arbeit auf den Feldern, manchmal 16-Stunden-Tagen, oder aus der Arbeit in mehreren Jobs stammte, bei der sie ihre Familien immer noch kaum ernähren konnten. Einige gaben auf, obwohl sie für den Winter noch Holz, ihre einzige Wärmequelle, sammeln oder kaufen mussten. Wir sind erstaunt und gesegnet, genug Geld zu sehen, um eine Dienst für Kinder in Israel zu segnen, und mehr als genug für einen Brunnen in Kenia. Der Herr ist treu!

Familien Update:

Während Ich weg war, wurde die zukünftige Wohnungssuche in Tennessee fortgesetzt. Wir freuen uns über eine potenzielle Immobilie, sind aber noch dabei, zu bestätigen, ob es sich tatsächlich um „die Richtige“ handelt. Da die Ankunft von Baby Zhekov Nummer drei im November erwartet wird, können wir je nach dem Zeitpunkt der Grundstückssicherung in Tennessee möglicherweise nicht vorher umziehen. Daher werden wir Anfang nächsten Jahres ggf. noch ein paar Monate in Virginia bleiben.

Daher werden wir Anfang nächsten Jahres möglicherweise noch ein paar Monate in Virginia bleiben. Wir vertrauen auf den perfekten Zeitpunkt des Herrn, benötigen aber auch ein Einkommen für die nächsten drei Monate hier in Virginia, da wir ursprünglich gehofft hatten, diesen Monat nach Tennessee umziehen zu können. Bitte beten Sie sich für diesen Bedarf, da wir aktiv nach kurzfristigen Anstellungen und/oder potenziellen Jobs für unser Umzugs- und Organisation Unternehmen Tidy Right suchen. Wie im letzten Update erwähnt, glauben wir, dass der bulgarische Dienst mit unserer kontinuierlichen Präsenz wachsen würde, glauben jedoch nicht, dass es jetzt an der Zeit ist, in Europa zu leben. Ein Aspekt unserer Umstände ist auf meines Einwanderungsprozess zurückzuführen. Unser Ziel ist es, dass er US-amerikanischer Staatsbürger wird und letztendlich die doppelte Staatsbürgerschaft mit Bulgarien besitzt. Aufgrund von COVID kam es jedoch zu Verzögerungen bei der Verlängerung der Bearbeitungszeiten bei der USCIS (United States Citizenship and Immigration Services). Sobald er berechtigt ist, einen Einbürgerungsantrag zu stellen, beträgt die Bearbeitungszeit derzeit 18 bis 24 Monate, aber aufgrund der Verzögerungen ist er noch nicht berechtigt, einen Antrag zu stellen. Wieder einmal vertrauen wir dem Herrn hinsichtlich seiner Zeit.

-3-



www.rr406.de

Spendenkonto:

Missionschristengemeinde Arche
DE 30 6415 0020 0004 0314 08
Verwendungszweck: Projekt Bulgarien



Jacob Zhekov
Projektleiter



Unser Projekt in Bulgarien

04.10.2023



Gebetsanliegen:

1. Bitte betet für die 20 Leiter vom NTC, dass sie konzentriert und hoch motiviert bleiben und den Royal-Ranger-Dienst weiterhin im ganzen Land vorantreiben.
2. Betet dafür, dass die Rangers von Parvomay bleiben und in ihrem Glauben weiter wachsen.
3. Betet, dass der Herr uns zeigt, wie wir die Ranger-Arbeit in dieser Phase aus der Ferne unterstützen können.
4. Betet für das in Bulgarien gesammelte Geld, damit viele Menschen in Israel und Kenia das Evangelium hören können.
5. Betet um die Führung des Herrn bei der Suche nach unserem zukünftigen Zuhause in Tennessee, einschließlich einer Immobilie sowie spirituelle Gemeinschaft, Beschäftigung und alles, was er sonst noch für unsere Zukunft bereithält.

-4-



www.rr406.de

Spendenkonto:

Missionschristengemeinde Arche
 DE 30 6415 0020 0004 0314 08
 Verwendungszweck: Projekt Bulgarien



Jacob Zhekov
Projektleiter